

La 1^{re} coupe cantonale de pétanque remportée par l'équipe David-Rogeon

1996



Remise du trophée par Arnaud Lepercq, en présence des finalistes et des présidents de clubs

91/22/08/96

Samedi dernier se déroulait la première coupe cantonale de pétanque organisée par les clubs de Gençay et Usson-du-Poitou. Cette coupe réservée aux gens du canton, licenciés ou non, a réuni 39 doublettes (dont 6 équipes féminines et 3 équipes jeunes) représentant 6 communes sur les 10 que comptent le canton.

Pour ce premier essai, les présidents Joseph Soulard de Gençay et Alain Jadault d'Usson montrent une certaine satisfaction et comptent faire beaucoup mieux l'an prochain. Les différentes parties furent très disputées car un superbe trophée était en jeu. De plus le très beau temps et l'excellente ambiance ont permis à

tous de passer un après-midi très convivial. Le magnifique trophée restera donc à Usson, car il a été offert et remis par Arnaud Lepercq à l'équipe David-Rogeon (Usson) qui a battu l'équipe Jadault-Jadault (Usson) 13 à 11 au concours général et remporte donc cette première coupe cantonale.

En consolante Clerc-Mousset (Gençay) bat les féminines Rogeon-David (Usson) 13 à 10 et en complémentaire Begoin-Geay (Gençay) bat l'équipe Seutre (Usson) 13 à 12. Il reste deux dates à ne pas manquer : le 7 septembre challenge G. Begoin et le 14 septembre le maître-joueur.